

労働者の解放は
労働者自身の手で

第32回 メーテー万歳



日本アナキスト連盟機関紙

LA NIGRA FLAGO

Organo de
Anarkista Federacio Japana

発行所 クロハタ編集局

東京都新宿区北山伏町33(大坂方)

編集発行人 大澤 正道

一部20円(税込)・1年240円

日本アナキスト連盟 第32回 メーテースローガン

- 1、労働者の解放は労働者自身の手で
- 2、議会主義反対、直接行動で徹底的にたかおう、
- 3、既成指導部に巢ぐうダラ幹政治家、労働ボ入を一掃し、労働組合を労働者自身の手で取り返せ、
- 4、資本家の合理化を粉碎し、労働者管理に向つて前進しよう、
- 5、大幅賃上げ、労働時間短縮のたたかいを臨時工、社外工、未組織労働者とともにたたかい抜こう。
- 6、労働者に対する処分を徹底させ、ストライキ権を奪回せよ、国公法、地公法等改悪反対、
- 7、政治的暴力禁止法反対、労働者人民に対するあらゆる抑圧法を直接行動で粉碎せよ、
- 8、新島ミサイル基地反対、防衛二法改悪反対、安保条約を廢棄し、帝国主義者の戦争計画を粉碎せよ、
- 9、農民を搾取、抑圧する農業基本法反対、農業コンミューの確立に向つて前進しよう、
- 10、全学連を革命的學生の手に、全自連を粉碎せよ、
- 11、原子戦争を賭ける國際帝王主義者の野望を打ち砕け、死の商人には死を、世界戦争には世界革命をもつて答へよう、
- 12、労働者人民をあざむくニセ社会主義国家の幻想をバクロせよ、
- 13、植民地主義者、帝国主義者とたかうアジア、アフリカ、ラテン・アメリカの労働者人民万歳、
- 14、ペリニア半島労働者と連帯せよ、フランス、サラザール・ファシショ政権打倒、
- 15、労働者解放の眞の前衛、國際労働者協会、アナキスト・インターナショナルの旗のもとに、労働者、人民、学生は日本アナキスト連盟に結集しよう、

昨年、第三十二回メーテーの中心スローガンは、安保改定阻止であった。しかし第三十二回メーテーの中央スローガンには安保の文字もかかれていない。新安保条約は戦後最大の労働者、学生、市民の闘いにもかかわらず、既成指導部の議会中止も見直さない。新安保条約は戦後最大の労働者、学生、市民の闘いにもかかわらず、既成指導部の議会中止も見直さない。新安保条約は戦後最大の労働者、学生、市民の闘いにもかかわらず、既成指導部の議会中止も見直さない。

今年の春闘について日経連前田理事は、池田政府は低姿勢すぎ、労働者をもつとひびしひ抑えつけろと政府に文句をつけた。驚いたのは政府より労働者だ。三月以来公労協労働者は数千にのぼる処分を出し、ダラ幹の策をはねかえすことができないまま、二手三铁連でも私鉄でも全金でも、軒並み小切上げしかできなかつた。

ところが、資本家はそれでも生きる、のさばりすぎるというのだ。彼らは昨年来の池田の高物価政策のため、どれほど労働者人民が窮屈し難没しているかをまったく無視し、彼らのためこんだ真大な超過利潤を労働者にすこしでも返すなどといふ殊勝な気持など毛ほどのないことをバクロしたのである。

戦闘的な労働者はまたび春闘の総括と今後の方針を決定する次の闘争への準備段階に移行する。

春闘は終息段階に入り、七月の総評大会を中心に戦闘運動は運動をおこし、組合内部の変革に着手なくしてはならない。

第三十三回メーテーは序かれざるひとつの事実をもつてバクロする活動をおこし、組合内訳に着手しなくてはならない。

メーテーは序かれざるひとつの事実をもつてバクロする活動をおこし、組合内訳に着手しなくてはならない。

命の夢がとうに消失しても、依然としてお祭りメーテーがりかえられる。賀賀といふものは、つくづくおそるしい。いい加減遠く、資本主義の支配がこれほどまでにたらざつといつくなるにちがう。労働者が自分たちの國で、労働者階級が年々一回の多くをとどめている、自分自身の現実についての幻想、資本家の実

労働者諸君にあたり 安易な幻想を棄てて 自らの解放に立ち上れ

昨年と今年のメーテースローガンの相異のうち、「勝った」と放送しながら、じつさいは負けいくさの連続であつた昨年來の労働運動の後退がはつきりあらわれている。

第二十二回メーテーは、昨年以上にはなほなく、戦後最大の記録を更新しておこなわれるだ

る。しかし、その表面上の盛

大さの裏で、労働運動を支える闘う組織とエネルギーと意欲が

一步一歩失われている現実から眼をそらしてはならない。

それが何よりも重要である。

資本家は独立資本に収奪され

るといふ手の込んだ理屈をふ

いるから、労働者とともに反独

占の側に立べきだし、立ちち

るといふ手の込んだ理屈をふ

